

大仙市立清水小学校 学校報

明るく かしこく たくましく

令和6年度

第4号



# 清水っ子

2024年5月2日

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」

## PTA学習参観日にお出でいただきありがとうございました



1年生



6年生



2・3年生

4月26日(金)は、今年度最初の授業参観と学年懇談会、専門部会が行われました。たくさんの保護者の皆様にお出でいただき、ありがとうございました。授業参観では、入学、進級し、張り切っている子どもたちの様子をご覧いただきました。



4年生



5年生



学年懇談会では、今年度の学年経営や学習等について、専門部会では、今年度の役員の正式な決定や、各専門部の事業・創立150周年記念事業のスケジュール等について確認しました。令和6年度も、PTA会則に記されていますように、児童の健全な発達と幸福を増進のため、保護者と教職員が風通しよく「チーム清水小」として協力し合い、さまざまな活動を行っていきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

# 交通安全教室

## 交通ルールを守って 自分の命を自分で守ります



4月24日(水)、交通事故から自分の大切な命を守るための「交通安全教室」を実施しました。2年生以上の保護者の皆様には自転車の運搬にご協力いただき、ありがとうございました。開会式で警察の方から「ちょっとした油断が大きな事故につながります。交通安全教室は、交通事故に遭わないための練習をし、準備をするためにやります。真剣に真面目に取り組みましょう。」というお話を聞いたあと、1年生は横断歩道の渡り方と道路の歩き方の練習を、2年生以上は2つのコースで自転車運転練習を行いました。ビデオ視聴では交通ルールについて具体的に学びました。また、自転車運転時の不慮の事故からのダメージを軽減するために、ヘルメット着用の必要性についてのお話もありました。小学生の事故原因の多くは「飛び出し」「安全確認不足」「自転車運転」です。交通安全教室で再確認したことや、ふだんから保護者の皆様から教えていただいていることをしっかり守り、油断や過信をせず、自分の命を守ってほしいと強く思っています。



# 楽しみだね 読み聞かせ

## 今年度もよろしくお願ひします



4月25日、第1回目の読み聞かせがありました。今年度も、毎月1回、〇〇〇〇さん、〇〇〇さん、〇〇〇〇さんが読み聞かせをさせていただきます。

読み聞かせには「読書の幅や興味関心が広がる」「想像力を育む」「語彙が増える」「集中力がアップする」等の効果があると言われていすので、本校の目指す学校像「子どもたちの心と夢を育む」につながるものと考えています。お三方のご協力に改めて感謝申し上げます。

# 縦割り掃除スタート



分かりやすく優しく掃除の仕方を教える上級生。アドバイスを受けて熱心に掃除する下級生。縦割り掃除でも、それぞれの役割を果たすためのどんチャレ、頑張っています。



3連休が明け、玄関で顔を合わせた子どもたちは、どんな3日間を過ごしたのかを笑顔で教えてくれました。明日から連休後半です。お出かけ、家の仕事の手伝い、スポ少の活動等、スケジュールがすでに決まっている子どももいます。連休を有意義に安全に過ごすことができるよう、また、健康状態や様子を見ながらここまでの疲れを上手にとることができるよう、お声かけやご配慮をお願いします。